
December ACM Delegate Report
Ha sido un gran placer dar servicio a esta área en esta capacidad. Cuando comencé y me
convertí en RSG, no tenía idea de lo que me esperaba. No planeaba estar aquí por mucho
tiempo. Una vez que me convertí en MCD, me enviaron media página con los deberes del
puesto. Esto no era ni de lejos todos los deberes del puesto. No sabía nada sobre el manual de
servicio. Asistí a mi primera reunión de ACM y no sabía qué pensar. Estaba tan confundido y no
pude participar en la discusión. Cuanto más escucho, más empiezo a ser parte de.

Me sugirieron que visitará algunos de los otros distritos y observara cómo llevaban a cabo sus
reuniones. Pude aprovechar un poco de cada distrito al que asistí. Cuanto más me quedaba,
más interesante se volvía la vida. En ese momento SG ya tenía sus ganchos en mí. Aunque en
ese momento no lo sabía, quería quedarme.

Me convertí en oficial de área y seguí conociendo gente maravillosa durante SG. Sirvieron con
dignidad y honor a pesar de lo que la vida les pasó. Esto ayudó a moldear mi recuperación y
desarrollar la actitud de que, pase lo que pase, simplemente no bebas.

Como oficial de área, asistí a reuniones y talleres del comité. Cuando estaba pasando por algo,
obtenía la respuesta a lo que estaba pasando sin decir nada. Para mí esto todavía sucede.
Cuanto más me quedaba, más sólida se volvía mi base. Empiezo a crecer cada vez más
escuchando a las personas que han hecho el trabajo antes que yo.

El servir ha hecho crecer mi amistad con la gente y me ha permitido ser miembro de mi
comunidad. Mi amistad se ha expandido a otras áreas y estados. Ser invitado a PRAASA y a
los foros regionales me permitió estar abierto a escuchar las aportaciones de otros miembros
de la comunidad. Esto amplía mi comprensión de cómo funcionó y cómo no funciona SG en
otras áreas. Mis cosas no solo estaban en nuestra zona, sino que también pasaban por todos
lados o solo en una sección. Empiezo a ver que no fuimos excluidos ni diferentes, tenemos que
estar atentos si algo sucediera y cómo atravesamos la vida cuando aparece.

Cuando comencé como coordinador, me felicité y les dije que lo haría bien. Cuando me
convertí en Delegado, me dijeron que aguantara y disfrutara el viaje. No sabía lo que querían
decir. Ahora lo hago, me ha encantado servir como Delegado. Funcionó y cambió mi vida. Esta
posición requiere mucho tiempo. Si no tienes tiempo, no te pongas de pie, e intenta realizar
esta postura.

Ser Delegado cambió mi visión sobre ciertas cosas. Armado con un equipo completo tanto en
el pasado como en el presente, me ha permitido tener una disposición completa de personas a
quienes llamar y pedir ayuda. Para mí esto me humaniza el hecho de no tener que saberlo
todo. Puedo presentar mis hermosas ideas a otra persona y pedir ayuda. A veces recibí ayuda
sin preguntar.

Dado que la conferencia es un proceso que dura todo el año, podemos involucrarnos en
diferentes áreas. Mi comité se reunió recientemente y se le pidió que diera su opinión sobre
algunos de los temas de la agenda de la conferencia. He aprendido mucho de este proceso y
estoy muy agradecido.

Algunas cosas que todavía están en movimiento:



PRAASA será en marzo de 2024. Si no has reservado tus habitaciones ni te has registrado, por
favor hazlo lo antes posible. Si planea conducir, no lo haga. Se recomienda encarecidamente el
transporte público en San Francisco. El estacionamiento es limitado y el precio es exorbitante.
Richard buscará la participación de un grupo diverso de personas.

Habrá varios eventos en persona y en línea a los que podría resultarle útil asistir sobre algunos
de los temas de la agenda de la conferencia. Estar en la búsqueda. Esta será una excelente
manera de obtener más información sobre los puntos de la agenda para tomar una decisión
colectiva.

El “Lenguaje Sencillo” ha sido asignado al Comité de Literatura. Lo revisarán y, si se aprueba,
pasará al pleno de la conferencia.

La quinta edición aún está en revisión. Se recibieron alrededor de 2.600 historias. Están
revisando e intentando que todo se lea. También se están revisando las historias actuales. Es
posible que no veas tu favorito. Hay discusión para tener una nueva “Experiencia, Fortaleza y
Esperanza” para tener las historias disponibles. Se revelarán más.

El Área 8 me ha dado el regalo de mi vida. Es un honor para mí poder recibir algo que ha
cambiado mi vida. SG trabaja en todos los ámbitos de mi vida. Me conecta con los grupos y los
miembros que asisten a esos grupos. Poder ver cómo llevan a cabo sus reuniones sin importar
lo que piense sobre si tienen razón o no.

Si me hubieras preguntado hace 20 años qué harías, esto no es lo que había planeado. Estos
han resultado ser los mejores 13 a 15 años de mi sobriedad. Me ha ayudado a mejorar y
avanzar más en este camino. Me siento honrado de haber sido seleccionado para servir en el
Área 08.

Esto no es un adiós. Esto es pasar a la siguiente fase de mi recuperación. Extrañaré ser parte
de la asamblea de área y de la reunión del comité de área. Gracias por enriquecer mi vida
haciéndome algunas sugerencias que me han sacado de la cabeza. Esto me ha dado la
capacidad de pensar más en los demás que solo en mí mismo.

Les deseo a cada uno de ustedes unas muy felices fiestas este año y muchos años por venir.

¡Gracias por permitirme ser de Servicio!

Monty Cavalier
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